

**Église Protestante Unie Antibes – Cagnes**  
**2<sup>ème</sup> dimanche après Pâques**  
**4 mai 2025.**

**Lectures proposées**

Apocalypse 5.11-14

Jean 21.1-19

***Traduction Louis Segond 21***

**Cantiques proposés**

JEM 576, Je loue ton nom Éternel

AEC 750 Quand mon cœur est lourd

AEC 523 Que la moisson du monde est grande

AEC 532 Tu nous appelle à t'aimer

AEC Qui donc a mis la table

AEC 882 Que la grâce de Dieu

**Moment musical**

**SALUTATION ET INVOCATION**

Bien-aimés, soyez les bienvenus même si c'est Dieu qui nous accueille, dans sa maison en ce 2<sup>ème</sup> dimanche après Pâques.

Nous restons dans le temps, Pascal. Temps de paix, temps de joie, pendant lequel le Christ ressuscité continue à se manifester auprès de ses disciples, pour les encourager à vivre et à rester dans la paix, et surtout dans la joie. D'où l'usage de la couleur liturgique blanche « Couleur de la joie, pour signifier le passage de Jésus de la mort à la vie ».

Que l'amour, la joie, la paix vous soient données de la part de Dieu notre Père et de Jésus-Christ, le témoin fidèle, le ressuscité." Amen

Que toute la terre soit dans l'allégresse ! Que le monde entier soit en fête !

Car le Christ est ressuscité.

Il nous a conduits de la mort à la vie et de la terre aux cieux.

Réjouissons-nous

## INVITATION À LA LOUANGE

(Lisons le psaume 30 qui nous invite à la louange)

Chantez en l'honneur de l'Éternel, vous qui l'aimez, célébrez par vos louanges sa sainteté, car sa colère dure un instant, mais sa grâce toute la vie : le soir arrive les pleurs, et le matin l'allégresse.

Je disais dans ma tranquillité : « Je ne serai jamais ébranlé! »

Et tu as changé mes lamentations en allégresse, tu m'as retiré mes habits de deuil pour me donner un habit de fête.

Ainsi mon chœur chante tes louanges et ne reste pas muet.

Éternel, mon Dieu, je te louerai toujours.

**JEM 576 : Je loue ton nom Éternel**

<https://youtu.be/FaxyGeDazm8?si=hdEV0E8GG44el-Vd>

## CONFESSION DE PÉCHÉ

Tournons-nous vers Dieu, confions-lui nos manques de courage et nos manques de foi.

Oh Dieu,

Parfois, nous nous sentons si fatigués de nous-mêmes.

De ces mots qui se bousculent sur nos lèvres et qui n'arrivent pas à s'envoler vers l'autre.

De mes fuites et mes replis,

Qui masquent mal ce que je suis.

De tous ces temps morts qui racontent nos peurs, et nous paralysent au royaume de l'aigreur !

Le courage d'être nous fuit....

Se pourrait-il qu'à chaque silence,

Tu nous convies à une écoute plus franche ?

Se pourrait-il qu'à chaque fois que nous nous manquons,

Voici l'occasion de redire qu'avec toi, nous marchons en confiance ?

Se pourrait-il que ces cailloux qui finissent par nous mettre à genoux nous invitent à chercher ta lumière pour y voir plus clair ?

Oui, je m'en remets à Toi, à ta bienveillance, qui est force pour moi.

Et ce courage qui me fait tant défaut ;

À la lumière de ton amour, je le sais, se fera nouveau.

Oui, Seigneur, entends nos prières. Amen.

AEC 750 Quand mon cœur est lourd (1,2,3)

<https://youtu.be/7tqkEOigm1Q?si=IfonHgipSnG0qTEd>

## **ANNONCE DE LA GRÂCE**

Je vous invite à vous lever et à recevoir avec confiance l'annonce de la grâce et de l'amour de Dieu.

Pour nous retentit la Grande Nouvelle de l'Évangile :

Aujourd'hui, Dieu fait miséricorde, sa bonté n'est pas épuisée, sa bienveillance est notre assurance.

La grâce et l'amour de Dieu sont pour nous comme une nouvelle naissance, un recommencement, une résurrection.

Qu'ils nous donnent de renaître à la foi !

Qu'ils inspirent nos pensées, nos paroles et nos pas !

AEC 750 Quand mon cœur est lourd (4)

<https://youtu.be/7tqkEOigm1Q?si=IfonHgipSnG0qTEd>

## **LITURGIE DE LA PAROLE**

### **Prière d'illumination**

Seigneur,

Si tu ne viens pas toi-même ouvrir les écritures, notre lecture sera pauvre et notre compréhension limitée.

Si ton Esprit nous éclaire, la Parole aura un sens, notre marche sera orientée, notre chemin se précisera.

Saint-Esprit, viens ouvrir notre cœur et notre intelligence à la compréhension de la Parole.

Au nom de Jésus, Amen.

### **Apocalypse 5.11-14**

<sup>11</sup> Je regardai et j'entendis la voix de nombreux anges rassemblés autour du trône, des êtres vivants et des anciens; ils étaient des myriades de myriades et des milliers de milliers. <sup>12</sup> Ils disaient d'une voix forte: « L'Agneau qui a été

offert en sacrifice est digne de recevoir la puissance, la richesse, la sagesse, la force, l'honneur, la gloire et la louange. » <sup>13</sup> Toutes les créatures qui sont dans le ciel, sur la terre, sous la terre, sur la mer, tous les êtres qui s'y trouvent, je les entendis s'écrier: « À celui qui est assis sur le trône et à l'Agneau soient la louange, l'honneur, la gloire et la domination, aux siècles des siècles! » <sup>14</sup> Les quatre êtres vivants répondaient: « Amen! » Et les anciens se prosternèrent et adorèrent.

### Jean 21.1-19

1 Après cela, Jésus se montra encore aux disciples sur les rives du lac de Tibériade. Voici de quelle manière il se montra. 2 Simon Pierre, Thomas, appelé Didyme, Nathanaël, qui venait de Cana en Galilée, les fils de Zébédée et deux autres disciples de Jésus se trouvaient ensemble. 3 Simon Pierre leur dit : « Je vais pêcher. » Ils lui dirent : « Nous allons aussi avec toi. » Ils sortirent et montèrent [aussitôt] dans une barque, mais cette nuit-là ils ne prirent rien. 4 Le matin venu, Jésus se trouva sur le rivage, mais les disciples ne savaient pas que c'était lui. 5 Il leur dit : « Les enfants, n'avez-vous rien à manger ? » Ils lui répondirent : « Non. » 6 Il leur dit : « Jetez le filet du côté droit de la barque et vous trouverez. » Ils le jetèrent donc et ils ne parvinrent plus à le retirer, tant il y avait de poissons. 7 Alors le disciple que Jésus aimait dit à Pierre : « C'est le Seigneur ! » Dès qu'il eut entendu que c'était le Seigneur, Simon Pierre remit son vêtement et sa ceinture, car il s'était déshabillé, et se jeta dans le lac. 8 Les autres disciples vinrent avec la barque en tirant le filet plein de poissons, car ils n'étaient pas loin de la rive, à une centaine de mètres. 9 Lorsqu'ils furent descendus à terre, ils virent là un feu de braises avec du poisson dessus et du pain. 10 Jésus leur dit : « Apportez quelques-uns des poissons que vous venez de prendre. » 11 Simon Pierre monta dans la barque et tira le filet plein de 153 gros poissons à terre ; malgré leur grand nombre, le filet ne se déchira pas. 12 Jésus leur dit : « Venez manger ! » Aucun des disciples n'osait lui demander : « Qui es-tu ? » car ils savaient que c'était le Seigneur. 13 Jésus s'approcha, prit le pain et leur en donna ; il fit de même avec le poisson. 14 C'était déjà la troisième fois que Jésus se montrait à ses disciples depuis qu'il était ressuscité. 15 Lorsqu'ils eurent mangé, Jésus dit à Simon Pierre : « Simon, fils de Jonas, m'aimes-tu plus que ceux-ci ? » Il lui répondit : « Oui, Seigneur, tu sais que j'ai de l'amour pour toi. » Jésus lui dit : « Nourris mes agneaux. » 16 Il lui dit une deuxième fois : « Simon, fils de Jonas, m'aimes-tu ? » Pierre lui répondit : « Oui, Seigneur, tu sais que j'ai de l'amour pour toi. » Jésus lui dit : « Prends soin de mes brebis. » 17 Il lui dit, la troisième fois : « Simon, fils de Jonas, as-tu de l'amour pour moi ? » Pierre fut attristé de ce qu'il lui avait dit, la troisième fois : « As-tu de l'amour pour moi ? » et il lui répondit : « Seigneur, tu sais tout, tu sais que j'ai de l'amour pour toi. » Jésus lui dit : « Nourris mes brebis. 18 En vérité, en vérité, je te le dis,

quand tu étais plus jeune, tu mettais toi-même ta ceinture et tu allais où tu voulais ; mais quand tu seras vieux, tu tendras les mains et c'est un autre qui attachera ta ceinture et te conduira où tu ne voudras pas. » [19](#) Il dit cela pour indiquer par quelle mort Pierre révélerait la gloire de Dieu. Puis il lui dit : « Suis-moi. »

**Cantique 523 : Que la moisson du monde est grande**  
<https://youtu.be/FmiJjfie-JY?si=yzeNLcjJEwctQxai>

## PRÉDICATION

Frères et sœurs, d'une manière ou d'une autre, nous sommes tous et toutes des êtres nostalgiques. Nous sommes un peu nostalgiques en repensant au monde d'autrefois, à celui que nous imaginons qu'il a été lorsque les choses semblaient plus simples, plus évidentes.

Mais avec la nostalgie, on ne construit rien ! Et souvent la nostalgie nous trompe sur le regard que nous portons, tant sur le passé que sur la situation présente.

Avec l'évangile de ce dimanche, nous retrouvons des disciples précisément nostalgiques.

Pierre fait le choix de retourner à ses occupations originelles : « Je vais à la pêche! » Dit-il, et on dirait que les autres compagnons n'attendaient que cela ! Spontanément, ils ont décidé d'accompagner Pierre : « Nous allons aussi avec toi ! ».

En effet, depuis quelques semaines, la vie de Pierre et de ses compagnons a basculé.

Ils avaient cru que le temps de Dieu était arrivé, la fin de l'histoire, la réalisation de toutes les prophéties.

Puis ce fut, au contraire, l'arrestation de leur champion, du maître : la condamnation, la mort ne laissant que ruine et désolation dans l'esprit des disciples.

Comment admettre que celui qui avait pu opérer tant de miracles, Jésus, ait pu subir une telle mort ?

De telles questions sont de nature à déraciner la foi la plus sûre, à ébranler l'espérance la plus solide.

Oui, les disciples sont nostalgiques et découragés.

C'est justement dans ce contexte que le Christ ressuscité apparaît aux disciples et, selon l'évangéliste Jean, c'est la troisième fois dans notre récit de ce matin.

Mais les disciples, prisonniers de leur découragement, vont opposer une farouche incrédulité à la résurrection de leur maître.

Ils n'ont confiance ni dans le témoignage des femmes, ni dans leurs propres yeux.

On retrouve donc Pierre de retour dans son quotidien, nostalgique du passé.

Les disciples ont cherché Jésus au tombeau, mais ils ne l'ont pas trouvé. Ils l'ont attendu à Jérusalem et ne l'ont qu'entrevu.

Pierre prend alors l'initiative de se remettre au travail.

Oui, quand on ne sait pas où l'on va (dit un adage), il faut savoir d'où l'on vient.

La parenthèse de la vie avec Jésus est terminée. Pierre retrouve son filet, sa barque et ses compagnons.

Cependant rien n'est simple ! La vie est dure à l'image de cette nuit de pêche infructueuse.

Les disciples ont faim, ils ont froid, leur pêche est aussi stérile que leur espérance est en panne.

Comment continuer, à quoi bon s'accrocher ?...

C'est là que Jésus les surprend, dans un geste quotidien ; c'est précisément là, au cœur de ce découragement, que Jésus les attend et qu'il se rend visible se proposant de leur donner à manger...

Frères et sœurs, parfois notre vie ne ressemble-t-elle pas à cette pêche infructueuse ?

Parfois nous aussi nous avons l'impression d'avoir travaillé toute la nuit en vain et sur notre route, tout est froideur, hostilité et nous avons faim de communion et d'espérance.

Durant ces moments obscurs, nous ne savons plus trop où tourner notre regard pour retrouver un sens à tout cela, retrouver une espérance.

Frères et sœurs cet évangile, nous pouvons le lire et le comprendre alors comme une promesse et une invitation.

Une promesse que le Seigneur nous fait de nous accompagner où que la vie nous mène et une invitation à le rechercher au cœur de notre quotidien.

On remarque quand même que pour les disciples rien n'était évident : ils ont dû accueillir cette présence du Ressuscité petit à petit.

Ils ont dû surmonter leurs doutes, leurs questions...

Comme pour les disciples, c'est inutile pour nous de vouloir à tout prix chercher Jésus dans le tombeau, dans le passé, dans notre passé.

Il n'y est plus !

Le Dieu vrai est celui qui ne veut qu'un rapport de désir et non pas d'évidence.

C'est le fait de désirer croire, de le chercher qui **est le vrai** moteur de la foi et non pas d'hypothétiques preuves ou assurances que l'on pourrait avoir.

Aujourd'hui comme hier, il ne nous faut donc nous arrêter ni au tombeau ni aux apparitions.

Jésus rejoint ses disciples, Il nous rejoint là où la vie se déroule aujourd'hui, dans le présent.

C'est là où nous sommes que Jésus déjà nous attend. Et ce texte nous met en garde aussi à ne pas croire que ce serait en abandonnant notre quotidien, notre présent que nous pourrions plus facilement retrouver les traces du Vivant dans notre vie.

C'est en se mettant à l'écoute du Christ, à l'écoute de la Parole du Christ, que notre quotidien peut être changé, que notre façon de le comprendre et de l'appréhender peut en être bouleversée.

Ce texte est un rappel à demeurer à l'écoute de la Parole qui peut transformer notre quotidien en pêche miraculeuse.

Frères et sœurs, cet évangile avait commencé avec une apparition ; il se termine par un appel insistant du Christ ressuscité trois fois de suite...

« Simon, fils de Jonas... M'aimes-tu plus que ceux-ci ? ». » (v. 15).

Frères et sœurs, dans ce dialogue qui s'instaure entre Jésus et Pierre sur l'amour dont il fait preuve, Pierre fait preuve d'une grande honnêteté dans ses réponses.

La langue française parvient difficilement à en rendre compte.

Quand Jésus pose pour la première fois la question à Pierre de savoir s'il l'aime, il utilise un verbe grec « agapéo » qui désigne l'amour par excellence, et Pierre lui répond en employant un autre verbe, moins fort « philéo » qui signifie plutôt « avoir de l'affection ».

Nous observons exactement la même chose la deuxième fois.

Et enfin, la troisième fois, Jésus utilise le verbe utilisé par Pierre, il se met à son niveau.

Ces paroles provoquent chez Simon Pierre un sentiment de tristesse mais aussi le désir de s'en remettre entièrement au Seigneur : « Seigneur, tu sais toutes choses, tu sais que j'ai de l'amour pour toi » (v. 17).

Les trois réponses de Pierre sont l'occasion pour le Christ de lui confier à chaque fois un service particulier.

**D'abord** : « Nourris mes agneaux ». **Puis** il lui donne une responsabilité en rapport avec le troupeau : « Sois le berger de mes brebis ». **Enfin**, il lui confie les brebis pour en prendre soin et les nourrir : « Nourris mes brebis » (v. 16-17).

Pierre comprend alors que sa mission n'est pas de se mettre en valeur au point de mépriser les autres, mais à être un accompagnateur qui prend soin et toujours dans la bienveillance..., en suivant le modèle de son maître.

Oui, si nous avons appris à aimer le Seigneur, nous serons toujours tournés vers nos frères et sœurs pour les servir humblement, simplement, aimablement....

« Sois le berger de mes brebis ». Tâche importante mais aussi difficile.  
Mais, frères et sœurs, avez-vous noté ? Quels sont les critères qui ont guidé le choix de Jésus sur Pierre ?

On aurait pu penser que Jésus ait interrogé Pierre sur son enseignement : « Est-ce que tu te rappelles bien tout ce que j'ai dit au cours de ces trois années de vie publique ?

Est-ce que tu as bien interprété mes paroles ?

Est-ce que tu as compris ce que je voulais faire ? ».

Non, Jésus n'interroge Pierre ni sur son orthodoxie, ni sur sa théologie, ni sur ses projets.

Jésus pose une seule question : « M'aimes-tu ? »

Il va la répéter trois fois et même la première fois, il nous explique, d'une certaine manière, son choix : « M'aimes-tu plus que ceux-ci ? ».

Frères et sœurs, c'est donc la relation d'amour (agapè) avec lui - le Christ qui est le critère essentiel du choix de Jésus.

Ainsi, frères et sœurs, le Christ ressuscité rejoint chacun et chacune de nous dans notre présent avec cette double invitation : aimer et suivre Jésus.

Notre cœur est-il disponible à l'aimer et notre esprit ouvert et prêt à le suivre ?

Que l'Esprit de Dieu nous fasse vivre et cheminer selon l'appel de l'évangile.  
Amen.

## **JEU D'ORGUE**

**AEC 532 Tu nous appelle à t'aimer**

<https://youtu.be/AcnzwTEjZhQ?si=uLTKx8Blff1Pr3rT>

## **CONFESSION DE FOI**

**En communion avec les chrétiens de tous les temps et de tous les lieux, nous nous affirmons notre foi**

Nous croyons en Dieu !

Il s'offre à nous dans des textes anciens, dont notre foi saisit la vérité pour aujourd'hui.

Nous croyons en Dieu !

Avec lui tout devient possible :

Il déplace nos montagnes.

Nous croyons en l'homme, Jésus, qui s'est abandonné à Dieu par amour en lui demandant : « *Pourquoi m'as-tu abandonné ?* »

Traversant mes faiblesses, il me fortifie.

Il est semblable à nous : il est notre frère.

Il est sans pareil : il est notre Seigneur et Sauveur.

Nous croyons en l'Esprit et en son souffle d'espérance. Par lui tout un peuple se rassemble et danse de joie.

Par lui nous disons avec assurance : « Le Royaume est là ! »

Je crois que ce Dieu Père, Fils et Saint Esprit, qui renouvelle constamment la foi de ses enfants, parle encore aujourd'hui à son Eglise et au-delà.  
Amen

## **ANNONCES**

## **OFFRANDES**

### **Prière pour l'offrande**

Seigneur reçoit l'offrande de nos biens de nos temps et de nos talents bénis-la, et fait que nous puissions contribuer davantage pour l'avancement de ton règne. Amen

### **Cantique 595: Qui donc a mis la table (1,2)**

<https://youtu.be/HvrwXcdKW44?si=zKPyvhcwF3QeWH9g>

## **SAINTE CÈNE**

### **Préface**

Louons Dieu:

Notre joie est de te louer, Père Tout-Puissant, Dieu Éternel, par Jésus Christ ton fils, notre Seigneur et notre frère.

En lui ta parole vient à la rencontre de l'humanité et nous fait découvrir ta miséricorde.

Par lui tu transformes et tu renouvelles l'Eglise.

C'est pourquoi, avec les croyants de tous les temps qui nous ont précédé dans la foi, avec celle et ceux qui, au cours de siècles, ont formé et édifié l'Eglise, avec les anges qui te louent sans cesse, nous proclamons ta gloire, en chantant d'une seule voix.

**\*Arc en Ciel 861 Dieu saint, Dieu saint !**

<https://youtu.be/hkITum8kPTo>

Dieu saint, Dieu saint ! Dieu très saint !  
Éternel, ô roi des cieux !  
L'univers entier de ta gloire est rempli !  
Hosanna au plus haut des cieux !  
Béni soit celui qui vient au nom du Seigneur !  
Hosanna au plus haut des cieux !

Rappel de l'institution

## Écoutons comment la cène a été instituée

Le soir venu, Jésus se mit à table avec les douze. Pendant le repas, il prit du pain et, après avoir rendu grâces, il le rompit et le leur donna en disant : “Prenez, mangez, ceci est mon corps.”

Ayant aussi pris la coupe et rendu grâces, il la leur donna en disant : “Buvez-en tous, car ceci est mon sang, le sang de l’alliance qui est répandu pour la multitude, pour le pardon des péchés. Je vous le dis, désormais, je ne boirai plus de ce fruit de la vigne jusqu’au jour où je le boirai, nouveau, avec vous, dans le Royaume de mon Père.”

### PRIONS

Toi qui nous rassembles et nous invites, Éternel, notre Dieu, renouvelle et affermis notre foi.

Envoie ton Saint-Esprit sur notre assemblée, afin qu’en recevant ce pain et ce vin, nous recevions les signes visibles de ta présence invisible.

Par ce repas, nous faisons mémoire de Jésus le Christ crucifié, et nous proclamons sa victoire sur la mort jusqu’à l’accomplissement de son règne.

Devant cette table où nous formons un seul avec toi, nous nous unissons avec nos frères et nos sœurs persécutés à cause de leur foi en ton règne et en toi....Toi qui est omniprésent sois leur abrit, leur force et leur consolation.

*Notre Père qui es aux cieux, que ton nom soit sanctifié, que ton règne vienne, que ta volonté soit faite sur la terre comme au ciel. Donne-nous aujourd’hui notre pain de ce jour ; pardonne-nous nos offenses comme nous pardonnons aussi à ceux qui nous ont offensés. Et ne nous laisse pas entrer en tentation mais délivre-nous du mal, car c’est à toi qu’appartiennent le règne, la puissance et la gloire, aux siècles des siècles. Amen*

### INVITATION

Voici le repas que nos mains ont préparé, mais c’est le Seigneur qui nous invite.

Voici la table que nous avons dressée, mais c’est lui qui nous accueille.

Voici la joie que nous avons désirée, mais que lui-même nous donne.

Comme Jésus a rassemblé ses disciples pour le repas pascal, il nous invite maintenant à sa table qui annonce le banquet du Royaume.

Venez car tout est prêt dit le Seigneur.

Formons un cercle autour de la table

## **FRACTION**

Le pain que nous rompons est la communion au corps de notre Seigneur Jésus-Christ, qui a été donné pour nous.

La coupe de bénédiction pour laquelle nous rendons grâces est la communion au sang de notre Seigneur Jésus-Christ, qui a été répandu pour nous.

**Devenons ce que nous recevons et recevons ce que nous sommes : nous sommes le corps du Christ.**

### **Partage du pain et du vin**

Le corps du Christ donné pour nous.

Le sang du Christ versé pour nous.

### **Parole d'envoi**

Le Seigneur Jésus Christ nous a donné son corps et son sang, pour notre salut, pour notre pardon et pour notre réconciliation. Soyez fortifiés, encouragés par ce don et aller dans la joie et dans la paix du Christ ressuscité. Amen

## **PRIÈRE D'INTERCESSION**

Seigneur, tu nous appelles à te rencontrer en toute personne.

Accorde-nous le courage de nous ouvrir aux autres, et d'aimer celles et ceux que tu nous confies comme toi tu nous aimes.

Seigneur, nous te prions,

Pour que nous reconnaissons ta présence en chacun et soyons attentifs aux plus faibles parmi nous.

Seigneur, nous te prions.

Pour que nous trouvions le courage de revenir sur nos pas lorsque nous avons manqué l'occasion d'une rencontre.

Seigneur, nous te prions.

Pour que dans le quotidien de notre monde, nous soyons signe de l'amour que tu nous offres en ton Fils.

Seigneur, nous te prions.

Pour ceux qui souffrent : que ton amour les porte et les accompagne.

Donne à chacune de nous, à ton Église, à notre famille de vivre chaque jour la réalité de ta présence. Accorde-nous ton Esprit, afin que nous avancions sur le chemin où tu veux nous mener.

Seigneurs nous prions pour nos aînés pour qu'ils ne se sentent pas seuls mais qu'ils soient rassurés de ton amour.

Donne au monde la paix que tu promets.  
Donne la paix, le réconfort et le courage aux églises persécutées.  
Que notre monde soit habité par la justice et la paix.

Merci Seigneur de nous avoir accordé ce temps de prière. Amen

### **EXHORTATION et BÉNÉDICTION**

Le Christ est ressuscité.  
Il marche à tes cotés.  
Il partage tes chemins.  
Il pose ses pas dans les tiens.  
Que la lumière du Ressuscité éclaire ton présent et ton passé !  
Que le souffle du Ressuscité rythme le temps de ta journée !  
Que la vie du Ressuscité inspire tes rencontres et tes projets !  
Le Seigneur ressuscite ton labeur et ton repos.  
Il te bénit et te donne la paix.

Cantique 882 : Que la grâce de Dieu  
<https://youtu.be/4kox5eEjWX8?si=PmDmH9TQWPVb-d9q>

Moment musical